

Regierungsratsbeschluss

vom 14. Mai 2007

Nr. 2007/813

Beitrag an die Stiftung Dialog

1. Erwägungen

Vom 16. bis 18. November 2007 findet in Solothurn der Final vom schweizweit erfolgreichen Projekt "Jugend debattiert" statt. Am Samstag, 17. November 2007, werden die Sieger am ChampionsE-vening ausgezeichnet.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den ca. 200 Teilnehmenden ein Apérobeitrag von total Fr. 1'000.-- offeriert. Die Kosten gehen zu Lasten des Allg. Kredites des Regierungsrates, Konto 319002, KST 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Die Organisation des Apéros erfolgt durch den Veranstalter.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 3

Amt für Finanzen

Kant. Finanzkontrolle

Regierungsrat Walter Straumann, Rötihof, 4509 Solothurn

Rolf Walker, Projektleiter Jugend debattiert, Dialog Redaktion, Postfach 221, 4566 Halten